

# Satgas TMMD Serahkan Bantuan Sarana Ibadah Di Mushola Baitur Rohim Dusun Sumberwadung

Siswandi - [JEMBER.INDONESIASATU.CO.ID](http://JEMBER.INDONESIASATU.CO.ID)

Apr 1, 2021 - 17:56



**JEMBER** – Pada saat dilakukannya upacara penutupan TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Ke 110 Kodim 0824/Jember pada Rabu 31/03/2021, sebagian Satuan Tugas (Satgas) TMMD melakukan pamitan dan menyerahkan bantuan sarana ibadah kepada Mushola Baitur Rohim Dusun Sumberwadung Desa harjomulyo Kecamatan Silo, yang diterima pengasuh mushola tersebut,

Ustad Darsono.

Pasukan Satgas TMMD didampingi Danramil 0824/07 Silo Kapten Arm M Ismuni, Staf Teritorial Kodim Pelda Syaifudin menyerahkan bantuan sarana ibadah berupa hambah sholat, Al Qur'an dan alat tulis yang diterima langsung oleh Ustad Darsono.

Ustad Darsono dalam wawancaranya menyampaikan terima kasih atas bantuan sarana ibadah ini, atas nama masyarakat saya menyampaikan terima kasih kepada Danramil dan Satgas TMMD yang telah merenovasi mushola kami ini sehingga menjadi lebih bagus.

Dan kini memberikan bantuan sarana ibadah, serta bantuan-bantuan sarana lainnya kepada masyarakat baik pos kamling, bangunan sarana mandi, cuci dan kakus serta Renovasi rumah tidak layak huni (rutilahu), yang sungguh sangat membantu masyarakat, semoga semua bantuan dan daya upaya yang telah diberikan Satgas TMMD ini dicatat sebagai amal sholeh oleh Allah SWT. Amin. Pungkas Ustad Darsono.

Sementara itu Danramil 0824/07 Silo Kapten Arm M Ismuni, dalam wawancaranya menyampaikan terima kasih dan semoga kegotongroyongan masyarakat disini senantiasa selalu terjaga, dalam membangun lingkungannya, saya atas nama Pasukan Satgas TMMD mohon pamit karena sudah ditutup, sehingga para Satgas TMMD ini harus kembali kekesatuannya masing-masing.

Manakala selama bersama masyarakat disini ada tingkah laku dan tidak tanduk yang kurang berkenan saya mewakili seluruh Satgas TMMD menyampaikan permohonan maaf yang sebesar-besarnya. Tegap kapten Arm M Ismuni.  
**(Siswandi)**